

A24

Bewerbung

Initiator*innen: Fouzia Hammoud

Titel: Hammoud

Foto



Angaben

Alter: 0

Selbstvorstellung

Meine Bewerbung für den Listenplatz 11:

Mein Name ist Fouzia Hammoud, ich bin gebürtige Marokkanerin und Mutter von zwei Töchtern im Alter von 18 und 20 Jahren. In Marokko habe ich Germanistik studiert und mich dort ehrenamtlich für Frauenrechte engagiert. Nach meiner Ankunft in Deutschland habe ich verschiedene Weiterbildungen absolviert.

Seit über zehn Jahre begleite ich nun Migrantinnen als Lotsin. Derzeit arbeite ich beim Internationalen Frauentreff Jungbusch, bin Dozentin an der Mannheimer Abendakademie und übersetze für das Jugendamt

sowie andere soziale Einrichtungen. Neben meiner Tätigkeit in verschiedenen Orgagruppen für interkulturelle Veranstaltungen habe ich das beliebte und gut besuchte „Interkulturelles Frühstück“ ins Leben gerufen. 2016 wurde mir vom Oberbürgermeister ein Preis für mein ehrenamtliches Engagement verliehen.

Zusätzlich engagiere ich mich in verschiedenen Vereinen und Verbänden, darunter das Arabische Haus, wo ich als Vorsitzende tätig bin, der Bürgerverein in Feudenheim, dessen Vorstandsmitglied ich bin, sowie TANG (The African Network of Germany). Außerdem bin ich Mitglied im Mannheimer Migrationsbeirat. Meine Vernetzung in die Communities der Menschen mit Migrationshintergrund ist intensiv.

Viele kennen mich auch von meinen Kochseminaren, die ich seit 2011 an der Mannheimer Abendakademie leite. Unter dem Motto "Kochen verbindet Kulturen" setzen wir uns dafür ein, Menschen verschiedener Hintergründe zusammenzubringen.

Meine Motivation für die Bewerbung auf der Grünen Kommunalwahlliste:

Mein Engagement und meine Tätigkeiten, ehrenamtlich wie hauptberuflich, im Gesellschaftlichen wie Politischen, haben alle denselben Antrieb: der Einsatz für die Menschen und unser gemeinsames, vielfältiges Leben. Ich bin sicher, dass dies mit den Werten der GRÜNEN korrespondiert und jemand wie ich die Vielfalt der Grünen Gemeinderatsfraktion bereichern kann.

Parteien sind zentrale Akteure in demokratischen Gesellschaften und sollen die Interessen und Bedürfnisse der gesamten Bevölkerung widerspiegeln. Wenn Parteistrukturen nicht divers sind und Menschen mit Migrationshintergrund nicht angemessen vertreten sind, können politische Entscheidungen und Programme die Vielfalt der Bevölkerung nicht adäquat berücksichtigen.

Diversifizierte Parteistrukturen sind für unsere Demokratie sehr wichtig, denn diese trägt zur Einbringung vielfältiger Perspektiven und Ideen bei. Menschen mit unterschiedlichen Hintergründen bedeuten unterschiedliche Erfahrungen, Sichtweisen und Lösungsansätze in politischen Entscheidungsprozessen, was zu besseren und ausgewogeneren politischen Entscheidungen führen kann. Diskriminierung und Vorurteilen werden ebenfalls dadurch abgebaut. Wenn Menschen aus verschiedenen kulturellen und ethnischen Hintergründen aktiv an politischen Prozessen beteiligt sind, birgt dies das Potential zu einem besseren Verständnis und Respekt für die Vielfalt in der Gesellschaft.

Ich habe mich sehr gefreut, als der Kreisvorstand mich über Gerhard zur heutigen Kandidatur angeregt hat. Schließlich ist auch die symbolische Kraft der Beteiligungen von Frauen mit Migrationshintergrund nicht zu unterschätzen. Sichtbar mitgestaltende Frauen dienen für viele Menschen, vor allem junge migrantische Frauen, als positives Beispiel. Sie können durch ihr Handeln andere dazu ermutigen, sich ebenfalls politisch zu engagieren und ihre Rechte wahrzunehmen. Und das ist etwas, was wir als gemeinsame, demokratische Gesellschaft der Vielfalt benötigen. Dafür trete ich ein und bitte um Euer Vertrauen.

Unterschrift (eingescannt)

A handwritten signature in blue ink, consisting of a stylized 'H' followed by a large, circular flourish.